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ВНИМАНИЕ! ОТКРЫТА ПОДПИСКА НА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ 2025 ГОДА.
ОФОРМИТЬ ЕЁ МОЖНО В ОТДЕЛЕНИЯХ ИЛИ НА САЙТЕ «ПОЧТЫ РОССИИ»

Подписной индекс ПМ273. Цена абонемента на один месяц — 163 руб. 68 коп. , на шесть месяцев — 982 руб. 08 коп.

СВЕТЛАНА ЛАЗАРЕВА, 

ФОТО АНТОНА БЯКИНА

В Королёве состоялось итоговое 
мероприятие, посвящённое 
прошедшему 2024 году. В Детской 
хоровой школе «Подлипки» 
собрались глава города, 
руководители предприятий 
и организаций различных сфер, 
представители общественных 
объединений, почётные жители 
наукограда, ветераны, волонтёры — 
люди, которые своим трудом вносят 
большой вклад в развитие нашего 
наукограда и региона. 

Во встрече также приняли участие 
депутат Государственной думы Сергей 
Пахомов и депутат Мособлдумы Сер-
гей Керселян. О реализации важных для 
Королёва проектов, которые делают его 
комфортнее, удобнее и привлекатель-
нее для жизни, рассказал глава города 
Игорь Трифонов. 

В минувшем году удалось достичь 
значимых результатов во всех сферах — 
благоустроен сквер имени Ленина, отре-
монтированы школы №10 и №22, нача-

то строительство нового корпуса первой 
школы, установлено 16 новых детских 
площадок, обновлено 5 автомобиль-
ных дорог, тротуары (уложено 60 тысяч 
кв. м асфальта), 11 дворов в разных ми-
крорайонах, 183 подъезда, установлено 
20 лифтов и т.д. 

Благодаря грамотной экономической 
политике бюджет города ежегодно ра-
стёт, в 2024 году он составил 12,3 млрд 
рублей, на 2025 год — 12,7 млрд рублей. 

ИТОГИ И ПЛАНЫ

ИГОРЬ ТРИФОНОВ, 
ГЛАВА Г.О. КОРОЛЁВ, 
СЕКРЕТАРЬ МЕСТНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»: 

— Поддержка военнослужащих 
и их близких, как и прежде, 
остаётся в приоритете нашей 
работы. Кроме того, продолжаем 
реализовывать социальные 
проекты, направленные 
на улучшение качества жизни 
наших жителей. Среди самых 
крупных задач, которые 
поддержали наш губернатор 
Андрей Юрьевич Воробьёв, 
команда правительства и партия 
«Единая Россия», — продолжение 
строительства поликлиники 
на 1000 посещений в смену, 
школы в микрорайоне 
Первомайский и ремонта 
поликлиники №1, благоустройство 
сквера РКК «Энергия», парка 
«Папанинская дача» 
и Центрального городского парка. 
Также, благодаря личному участию 
депутата Госдумы Сергея 
Александровича Пахомова, 
в нашем городе продолжим 
масштабную модернизацию 
основных магистралей тепловых 
сетей и обновление котельных.

Рост экономических показателей отра-
жает устойчивое положение города, ко-
торое складывается из работы градо-
образующих и крупных предприятий 
различных сфер деятельности, активно-
сти малого и среднего бизнеса, привле-
чения новых резидентов и участия ко-
ролёвских компаний в программе им-
портозамещения. Бюджет города обе-
спечивает реализацию государственных 
программ и в 2025 году сохранит соци-

альную направленность — значительная 
часть расходов пойдёт на социальную 
поддержку, образование, здравоохране-
ние, культуру, спорт. 

Расширение спектра медицинских 
услуг, обновление материально-техни-
ческой базы учреждений здравоохра-
нения в разных микрорайонах города 
сопровождается работой по привлече-
нию специалистов — в 2024 году в Ко-
ролёвскую больницу пришли работать 
109 врачей и 193 средних медработни-
ка. Приезжающие медики получают слу-
жебное жильё, компенсацию аренды 
квартир, помощь с устройством детей в 
детские сады и школы. 

Практически все крупные спортив-
ные объекты наукограда модернизиро-
ваны, в 2024 году завершены работы на 
стадионе «Чайка», в ближайшее время 
капитальное обновление ждёт 4-заль-
ный корпус на территории спортком-
плекса «Вымпел». 

Модернизируется и сфера ЖКХ. В 2024 
году дан старт самой масштабной про-
грамме капитального ремонта объек-
тов этой сферы в истории города, про-
грамма рассчитана до конца 2026 года. 
Город ждёт обновление коммунальных 
сетей и котельных, которые обеспечи-
вают теплом около половины жителей 
города.

Повышать качество образования по-
зволяет применение передовых прак-
тик, в том числе уникальные проекты — 
интенсив «ШАГ» и мини-кванты в шко-
лах, которых уже открыто 18 (в 2025 го-
ду появятся ещё 4). Теперь в работе по 
привлечению школьников к изучению 
актуальных научно-исследовательских 
и инженерно-технических направле-
ний участвуют городские предприятия. 
В новому году продолжится програм-
ма по капитальному ремонту учреж-
дений образования — обновление ждёт 
дошкольные отделения лицея №5 и ли-
цея №4. 

На встрече не раз звучало, что для ка-
ждой сферы городского хозяйства есть 
краткосрочные и долгосрочные задачи. 
Главное — совместная работа, единство, 
поддержка и служение обществу.  

Как и предыдущие годы, уходящий 
стал годом последовательного разви-
тия, напряжённой работы, важных ре-
шений и долгожданных перемен. Таким 
будет и новый, в котором уже появились 
дополнительные задачи. Например, гла-
ва города рассказал, что благодаря под-
держке губернатора Андрея Воробьёва в 
государственную программу на 2025—
2028 годы включено строительство шко-
лы на 1100 мест в жилом комплексе «Зо-
лотые ворота».  


